

Ibagué, 27 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2355

IBAL mantiene el servicio con captación del río Cocora, pese al cierre de las demás bocatomas

Las fuertes lluvias causaron un aumento en la turbiedad del agua, por lo que se suspendió la captación en Combeima, Cay y Chembe.

Debido a las fuertes lluvias de las últimas horas en la capital tolimense, y un aumento en la turbiedad en las principales fuentes hídricas, la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, cerró la captación de agua en las bocatomas Combeima, Cay y Chembe.

“Hacia la madrugada, las bocatomas tuvieron que ser suspendidas por altísimas turbiedades, razón por la cual nos tocó hacer suspensiones momentáneas”, sostuvo Jorge Díaz, director de Planeación del IBAL.

Por tanto, se han generado variaciones en el suministro de agua potable en algunos sectores de la Capital Musical. A la hora, ya se iniciaron los procesos de compensación del sistema y la captación en Combeima.

“Gracias al caudal del río Cocora, con nuestro Segundo Acueducto, se viene respaldando estas actividades para que el servicio de agua siga estando disponible”, explicó el ingeniero.